

Capitanes

(03-09-2024).- Pedro Cañamero

Es el nuevo country manager de Enel México, empresa que quiere consolidar su liderazgo en el mercado. Al cierre de 2023, operaba 3 mil megawatts en 19 estados. Fue uno de los participantes más activos en las subastas eléctricas y uno de los principales operadores de centrales renovables privadas en el País, donde tiene presencia desde 2008.

Van por capital

Hoy, más de 100 inversionistas y firmas internacionales de capital privado se reunirán en el Mexico Private Equity Day 2024 en Nueva York.

Este evento, organizado por la Asociación Mexicana de Capital Privado (Amexcap), que preside Pablo Coballasi, quiere posicionar a México como uno de los destinos más atractivos para inversiones.

Entre los participantes están Jorge Islas, Cónsul General de México en Nueva York; Altagracia Gómez, coordinadora del Consejo Empresarial en el nuevo Gobierno; José Antonio Ocampo, presidente del Comité de Políticas de Desarrollo del Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas, y Guillermo Zamarripa, presidente de la Asociación Mexicana de Afores, entre otros.

De acuerdo con la Amexcap, durante 2023 México alcanzó una inversión en capital privado por 2 mil 89 millones de dólares distribuidos en crédito privado que representó 42 por ciento.

Además, el capital emprendedor participó con 30 por ciento del total, seguido de infraestructura y energía con 12 por ciento, capital de crecimiento con 9 por ciento y bienes raíces con 7 por ciento.

Primera producción

La producción de hidrógeno verde en México parece ir en serio.

La empresa FH2 y el Instituto Nacional de Electricidad y Energías Limpias (INEEL) firmaron un convenio de colaboración técnica y logística para la instalación y operación de proyectos de hidrógeno verde.

Inicialmente tiene el fin de hacer proyectos demostrativos para su futura comercialización.

Se busca explorar distintos tipos de proyectos de hidrógeno para utilizarlo en procesos como celdas de combustible, generación de electricidad y movilidad sostenible. Incluso, se contemplará la posibilidad de almacenarlo.

La compañía que dirige Andrés Caballero considera que el hidrógeno es clave en la transición energética para el uso de fuentes más limpias y sostenibles.

El convenio también permitirá el acercamiento con otras empresas, capacitación de personal y la obtención de recursos para desarrollar el proyecto piloto.

Apuesta financiera

Este martes, Veritran, una empresa que desarrolla soluciones digitales para el sector financiero, estrena su nueva sede en la Ciudad de México.

Marcelo González, CEO y cofundador de la compañía argentina con presencia en 14 países, será el encargado de inaugurar las instalaciones.

México juega un papel importante en la empresa, ya que alrededor de 30 por ciento de las transacciones que opera a nivel global se realizan en el País y entre sus clientes cuenta con más de 15 banco e instituciones financieras como Banorte y Afirme.

Desde hace más de un año, la empresa prepara el camino para llegar a las Sociedades Cooperativas de Ahorro y Préstamo (Socaps), es decir, las cajas populares.

En México hay 154 cajas populares reguladas por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, con más de 9 millones 510 mil socios, 2 mil 300 sucursales y una cartera vigente de 149 mil millones de pesos a junio pasado.

La más grande es Caja Popular Mexicana, que tiene 35 por ciento de la cartera vigente total, Caja de Ahorro de los Telefonistas y Caja Morelia Valladolid, con 8 y 4.5 por ciento, de manera respectiva.

La mayoría de las Socaps han quedado rezagadas digitalmente, y es ahí donde Veritrán quiere aprovechar el nicho de oportunidad para ofrecer soluciones móviles que cada caja puede adaptar a su identidad de marca, con más de 30 funcionalidades que incluye validación biométrica, lo que agiliza la apertura de cuentas.

Meses sin intereses

La plataforma global de pagos Adyen, que en México lleva Fabricio Moreno, está ampliando el acceso a meses sin intereses a diversos usuarios, comercios y grandes empresas.

Adyen lanzó una nueva integración simplificada para que las grandes empresas puedan ofrecer pagos a meses a los consumidores que poseen tarjetas de crédito de distintas entidades financieras conectadas a Mastercard.

Eso abarca tanto a las tarjetas de DidiCard, Citibanamex, Nu México y BanCoppel.

Actualmente, el estándar del mercado dicta que los comercios deben firmar contratos directamente con cada banco emisor para ofrecer pagos a plazos, además de mantener una cuenta activa en cada uno para pago de comisiones.

Con la nueva integración a través de Adyen, los comercios pueden ofrecer meses sin intereses directamente, sin necesidad de firmar contratos individuales con cada emisor.

Adicionalmente, Adyen se convierte en un adquirente no bancario que cubre el mercado tradicional ofreciendo meses sin intereses a los miembros del programa de MSI de PROSA, entre quienes están instituciones como Banorte, Santander, Scotiabank, HSBC, Invex, entre otros.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-09-03/op277629>

Fecha de publicación: 03-09-2024